
 
 

 

Os resultados 2022 em 3 chaves 
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Quais são os principais números dos resultados: Entendo que, em primeiro 

lugar, os investimentos recorde que tivemos. Investimos 11 bilhões de euros, 

dos quais 3 bilhões foram destinados a Espanha e o restante, a outras partes 

do mundo: Estados Unidos, Reino Unido, Alemanha etc. 

 

O segundo ponto são os resultados. Graças a estes investimentos, 

aumentamos nossos lucros alcançando 4,3 bilhões de euros, apesar da queda 

de 19% na Espanha, como consequência da alta dos preços de energia que 

não repassamos aos clientes. 

  

E o terceiro ponto é o fluxo de caixa total de quase 11 bilhões, o que significa 

que a nossa solidez financeira permanece em excelentes condições.  

 

Sobre a reforma do mercado na Europa: Penso que estamos falando de 

reforma de mercado, que é mercado. Acredito que o que temos de fazer é 

avançar a mais mercado, a mais Europa e a melhores condições, de modo que 

o inter-relacionamento entre clientes e produtores seja o mais fluido possível. 

 

Para isso, os contratos de longa duração devem ser incentivados. É preciso 

fazer o possível para que esses contratos de longa duração tenham liquidez 

também em um mercado secundário. 

 

E é preciso fomentar as energias renováveis. Acredito que devem ser atrativas 

a investimentos massivos. No ano passado, vimos que, se tivéssemos 

construído muito mais energias renováveis do que fizemos ao longo dos anos, 

os preços teriam sido muito mais baixos do que foram se não estivéssemos 

dependendo de importações de gás. Portanto, esse investimento deve ser 

acelerado, devemos fazer o possível para que os mercados possam se 

desenvolver e se desenvolverão se houver uma situação estável, previsível e 

com uma visão de longo prazo. 

 

Aliás, essa reforma de mercado é o que está sendo proposto em países como 

Alemanha, Holanda, países nórdicos, que pretendem justamente gerar mais 

mercado, mais Europa, mais interconexões e mais fluxo de energia entre os 



países, para evitar situações como as que nos deparamos durante o ano 

passado. 

 

O que é traduzido em compromisso da Iberdrola com a sociedade?: 

Entendo que há uma série de tópicos. Do ponto de vista ambiental, somos uma 

empresa muito comprometida com a descarbonização. No ano passado, uma 

vez mais, apesar de termos índices emissões de CO2/kWh absolutamente 

únicos, estávamos a 56 gramas por kWh, o que representa 70% menos que 

nossos concorrentes europeus. 

 

Também as 4.700 pessoas que contratamos, muitas delas jovens, 

proporcionando-lhes um futuro dentro da companhia e, além disso, dedicando 

68 horas de formação por pessoa durante o ano passado. 

 

As compras que realizamos também foram importantes. Quase 18 bilhões de 

compras a 20.000 fornecedores, dos quais cerca de 5 bilhões foram destinados 

a fornecedores espanhóis. 

 

Também contribuímos aos cofres públicos. Destinamos 7,5 bilhões, dos quais 

mais de 2,6 bilhões foram para a Espanha; transformando-nos em um dos três 

maiores contribuintes aos cofres públicos da Espanha como resultado dos 

impostos que pagamos. Bom, acho que isso também é um elemento 

importante. 

 

Finalmente acredito que: mais compras, mais investimentos, mais empregos, 

mais respeito ao meio ambiente: estas são algumas de nossas contribuições 

deste ano. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


